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Halbjahresbericht für die Bezirksvertretung Nippes 
hier: Beschlüsse bis Juni 2009 
       TOP 8.1.9 Kunstrasenplatz Bezirkssportanlage Weidenpesch 
       TOP 8.1.1 Erstellung eines Turnhallenneubaukonzeptes für den Bezirk Nippes 
       TOP 8.1.11 Verbesserung der Infrastruktur in Nippes 
 
Für den Halbjahresbericht wurde die Sportverwaltung gebeten, zu den im Betreff genann-
ten Beschlüssen Stellung zu nehmen. Im Einzelnen werden hierzu folgende Stellungnah-
men abgegeben: 
 

1. Kunstrasenplatz BSA Weidenpesch 
Den Bau eines Kunstrasenplatzes hält die Sportverwaltung auf o.g. Sportanlage 
grundsätzlich für richtig. In einer vom Sportausschuss beschlossenen Prioritätenlis-
te ist der Bau dieses Kunstrasenplatzes auf Rang Nr. 7 vorgesehen. Derzeit ist je-
doch nicht absehbar, ob finanzielle Möglichkeiten bestehen, die Maßnahme in den 
kommenden Jahren zu realisieren. 
Im Konjunkturprogramm II ist die Maßnahme nicht berücksichtigt worden, auch vor 
dem Hintergrund, dass auf der naheliegenden Bezirkssportanlage Merheimer Str. 
ein Kunstrasenplatz im Rahmen des Konjunkturprogramms II realisiert werden soll. 
 
 

2. Erstellung eines Turnhallenneubaukonzeptes für den Bezirk Nippes 
Im Zusammenhang mit einem Antrag der SPD-Fraktion zur Errichtung einer weite-
ren Bezirkssportanlage und einer Mehrzweckhalle im Bereich Bilderstöckchen / 
Longerich zur Sitzung der Bezirksvertretung Nippes am 11.12.2008 hat die Sport-
verwaltung u.a. bestätigt, dass mit Blick auf die Nachfragesituation nach Nutzungs-
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zeiten auf und in den Sportstätten des Stadtbezirkes Nippes eine defizitäre Be-
standssituation besteht. Der Wunsch nach Schaffung von weiteren Sportstätten im 
Stadtbezirk entspricht dem Bedarf. Allerdings stehen entsprechende Finanzie-
rungsmittel hierfür nicht zur Verfügung. Des weiteren wurde darauf hingewiesen, 
dass sich die Bestandssituation mit Blick auf die seinerzeit anstehenden Sanie-
rungsarbeiten der Sporthallen des Dreikönigsgymnasium der Schulen Blüscher Str., 
Alzeyer Str. und Edith-Stein-Realschule verbessern werde. Des weiteren wurde auf 
einen anstehenden Baubeginn des Erweiterungsbaus mit Turnhalle bei der Ge-
meinschaftsgrundschule Garthestr. hingewiesen. 
 
Zur aktuellen Situation in Sachen Baumaßnahmen in Schulsporthallen verweist die 
Sportverwaltung auf eine Stellungnahme der städtischen Gebäudewirtschaft, die 
dem Sportausschuss in seiner Sitzung am 24.11.2009 zur Kenntnis gegeben wur-
de. Diese Mitteilung ist als Anlage dieser Stellungnahme beigefügt. 
Es wird darauf hingewiesen, die künftige Berichterstattung zu diesem Beschluss 
unmittelbar über die zuständige Gebäudewirtschaft einzuholen. 
 
 

3. Verbesserung der Infrastruktur in Nippes (hier: Generalsanierung des Nippesbades) 
Unabhängig von den hierzu bekannten Beschlusslagen in Sachen Weiterentwick-
lung des Bäderkonzeptes in Köln teilt die Verwaltung mit, dass die Maßnahmen des 
Konjunkturpaketes II in den Ratssitzungen am 30.09.2009 bzw. 10.09.2009 ab-
schließend beschlossen wurden. Die Generalsanierung des Nippesbades ist, si-
cherlich auch mit Blick auf die Beschlusslagen zur Weiterentwicklung des Bäder-
konzeptes, hierin nicht enthalten. 

 
 
 
  
 


